

Escuela Primaria Helms



Desde el escritorio de

La Directora La Srta. Del Pilar – ¡Saludos padres! Quiero agradecer a los extraordinarios líderes de La Asociación de Padres y Maestros por el maravilloso evento de Festival de Otoño y Concurso de Baile. Fue muy alegre ver a las familias de la Escuela Helms y empleados divirtiéndose.

La seguridad de nuestros estudiantes es una prioridad para El Distrito Escolar de Houston y para Helms. Para aumentar la seguridad de nuestros estudiantes introduciremos progresivamente varias medidas de seguridad en nuestra escuela. Esto incluye una nueva cerca, una ventana de recepción en la entrada de enfrente y un juego de puertas de seguridad en el vestíbulo. También instalaremos llaves de tarjeta en todas las puertas para permitirnos evitar visitantes que no se hayan registrado en la oficina. Compartiremos los diseños de las medidas de seguridad durante la Junta de Café con la Directora. Recordemos, es nuestra responsabilidad continuar mejorando la seguridad de nuestros estudiantes y las decisiones que se hacen están centradas en ellos.

Alerta de Seguridad Necesitamos que todos los miembros de la comunidad estén atentos y nos ayuden a mantener todos los portones cerrados. La semana pasada se reportó que dos hombres fueron encontrados robando en nuestros basureros durante horas de escuela. El portón del estacionamiento de los maestros debe mantenerse cerrado con llave. Por favor notifique inmediatamente a la oficina si usted ve a cualquier persona sospechosa dentro de nuestra escuela o ver algún portón abierto.

La Coordinadora De Magnet, Julie Sanchez – No olvide que La Feria de Elegir su Escuela del Distrito Escolar De Houston será en las Oficinas Administrativas del Distrito Escolar de Houston el sábado 3 de noviembre del 2012, de las 9:00 AM a las 12:00 PM. La escuela Helms estará ahí. Por favor mande a sus amigos y familiares a la mesa de Helms. **Las visitas a la escuela Helms** para los estudiantes de Doble Vía son la semana del 5 al 9 de noviembre a la 1:00 PM diariamente. Los padres de los estudiantes de 5º grado recibirán un paquete con los resultados de los exámenes y otros documentos importantes necesarios para procesar la aplicación a la escuela secundaria de Doble Vía. Asegúrese de llenar la aplicación con tiempo. La fecha límite es el 11 de enero de 2013. Las aplicaciones deben entregarse antes de este día para asegurarse que sean considerados en la fase I de los programas de Doble Vía y Vanguard.

La Asociación de Padres y Maestros – ¡La Noche de Película fue un éxito! ¡Gracias por su asistencia! Espere información sobre la siguiente Noche de Película en diciembre.

Padres Ayudando en el Salón – Para recibir información de cómo participar en el programa de Padres Ayudando en el Salón y de cómo ayudar en el salón de su hijo, por favor comuníquese con Christine Cullen en chaosntnt@yahoo.com

Votación Temprana. Puede participar en la votación temprana si aun no a votado. Es una manera de evitar las líneas y hacer oír su voz. Si necesita ayuda para encontrar un lugar de votación, por favor visite la siguiente página: www.harriscountyyvotes.com

DIA DE FOTOGRAFIAS

Fotografías Individuales Sin Uniforme

6 de Noviembre PK – 1º

7 de Noviembre 2º – 5º

Los Sobres para pagar las fotografías se enviarán a casa esta semana

Próximos Eventos

29 de octubre

Concurso de Decoración de la Puerta de "Día de los Muertos"

10/29 – 11/02

31 de octubre

Desfile de El Libro De Cuentos PK – 1º 2:15 – 2:45

2 de Noviembre

Votación Temprana

Lunes 22 de octubre al viernes 2 de noviembre

6 de noviembre

Día de Elecciones

3 de noviembre

Magnet Open House

9:00 AM – 12:00 PM en Hattie Mae White

5 – 9 de noviembre

Visitas al Programa Doble Vía A la 1:00 PM diariamente

Anuncios Importantes

Próximas Salidas Tempranas (12:45PM) son: **noviembre 14, enero 30, y febrero 20, del 2013.**

Conexión

Los estudiantes del segundo grado están aprendiendo diferentes estrategias de comprensión de lectura. Practique comprensión de lectura en la casa poniendo a su hijo a analizar el personaje, identificar la escena y argumento. Haga inferencias, identifique ideas principales y detalles, causa y efecto, comparación y contraste

"Las cosas que quiero saber están en los libros. Mi mejor amigo es el hombre que me da un libro que no he leído."
— Abraham Lincoln